



Großer Priel

Kirchdorf/Gmunden

Größe/Länge	*****	2515 m hoch
Alter	*****	Norium – Rhaetium
Tourismus/W	*****	Wandern/Klettern Viele Bergsteiger
Nachhaltigkeit	*****	entspricht zu 100%
Gestaltung	*****	natürlich entstanden

Der große Priel ist der höchste Berg des Toten Gebirges im Traunviertel. Der Unterbau besteht aus Wettersteindolomit und der Oberbau aus Dachsteinkalk. 1870 wurde ein 8 m hohes Kreuz am Gipfel angebracht, das 2008 einem starken Gewitter zum Opfer fiel. Aus diesem Grund wurde es erneuert.

Der Anstieg erfolgt über Hinterstoder oder übers Almtal über den Normalweg oder den längsten durchgängigen Klettersteig Österreichs.



Spitzmauer

Kirchdorf/Gmunden

Größe/Länge	*****	2446 m hoch
Alter	*****	Norium – Rhaetium
Tourismus/W	*****	Wandern/Klettern viele Bergsteiger
Nachhaltigkeit	*****	entspricht zu 100%
Gestaltung	*****	natürlich entstanden

Die Spitzmauer ist der zweithöchste Berg im Toten Gebirge in Oberösterreich. Die rund 800 Meter hohe Ostwand aus Dachsteinkalk verleiht dem Berg einen formschönen Gipfelaufbau. 1858 wurde sie erstmals bestiegen. Es führt ein Normalweg aber auch ein Klettersteig auf den Gipfel der Spitzmauer. Am Gipfel befindet sich eine Edelweißblume aus Metall.



Dachstein

Salzkammergut

Größe/Länge	*****	2995 m hoch
Alter	*****	Norium – Rhaetium
Tourismus/W	*****	Wandern/Klettern Viele Bergsteiger
Nachhaltigkeit	*****	entspricht zu 100%
Gestaltung	*****	natürlich entstanden

Der Dachstein ist der Hauptgipfel des Dachsteinmassivs. Er ist der höchste Gipfel der österreichischen Bundesländer Oberösterreich und Steiermark. Der Berg gehört zum Europa- und Naturschutzgebiet Dachstein. Die Erstbesteigung war im Jahr 1834. Mittlerweile ist er ein beliebtes Ziel für Bergsteiger. Am Dachstein liegen auch mehrere Gletscher, die im Laufe der Zeit geschmolzen sind.



Großer Pyhrgas

Kirchdorf

Größe/Länge	*****	2244 m hoch
Alter	*****	Trias
Tourismus/W	*****	Wandern Viele Bergsteiger
Nachhaltigkeit	*****	entspricht zu 100%
Gestaltung	*****	natürlich entstanden

Der Große Pyhrgas ist ein markanter Berg in den Ennstaler Alpen und somit der höchste Gipfel der Haller Mauern. Er ist aus Dachsteinkalk aufgebaut und ermöglicht eine Besteigung über einen der drei Wanderwege. Am Gipfel hat man ein umfassendes Panorama mit beeindruckenden Perspektiven auf die Gesäuse-Gipfel, das Tote Gebirge und das Dachsteinmassiv. Verbunden ist er mit dem kleinen Pyhrgas, wodurch eine Überschreitung möglich ist.